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INTRODUCTIONINTRODUCTIONINTRODUCTIONINTRODUCTION

Nous  allons  à  Torino  et  ceci  est  possible  parce  que  notre  projet  s'inscritNous  allons  à  Torino  et  ceci  est  possible  parce  que  notre  projet  s'inscritNous  allons  à  Torino  et  ceci  est  possible  parce  que  notre  projet  s'inscritNous  allons  à  Torino  et  ceci  est  possible  parce  que  notre  projet  s'inscrit

dans  le  programme  européen  Alcotra  (Alpes  Latines  Coopérationdans  le  programme  européen  Alcotra  (Alpes  Latines  Coopérationdans  le  programme  européen  Alcotra  (Alpes  Latines  Coopérationdans  le  programme  européen  Alcotra  (Alpes  Latines  Coopération

Transfrontalière) et grâce aux financements du Conseil Général , le FEDERTransfrontalière) et grâce aux financements du Conseil Général , le FEDERTransfrontalière) et grâce aux financements du Conseil Général , le FEDERTransfrontalière) et grâce aux financements du Conseil Général , le FEDER

(Fonds Européens), l'Académie de Grenoble. (Fonds Européens), l'Académie de Grenoble. (Fonds Européens), l'Académie de Grenoble. (Fonds Européens), l'Académie de Grenoble. 

Et aussi grâce à : Madame El Amrani, Madame Bosselut, Madame Payet,Et aussi grâce à : Madame El Amrani, Madame Bosselut, Madame Payet,Et aussi grâce à : Madame El Amrani, Madame Bosselut, Madame Payet,Et aussi grâce à : Madame El Amrani, Madame Bosselut, Madame Payet,

Madame Plassiard-Brunet et Monsieur Flajoulot.Madame Plassiard-Brunet et Monsieur Flajoulot.Madame Plassiard-Brunet et Monsieur Flajoulot.Madame Plassiard-Brunet et Monsieur Flajoulot.

On va à Torino dans le but de :On va à Torino dans le but de :On va à Torino dans le but de :On va à Torino dans le but de :

1.rencontrer nos correspondants italiens et avoir un échange qui nous1.rencontrer nos correspondants italiens et avoir un échange qui nous1.rencontrer nos correspondants italiens et avoir un échange qui nous1.rencontrer nos correspondants italiens et avoir un échange qui nous

permettra de progresser dans cette langue que nous avons choisipermettra de progresser dans cette langue que nous avons choisipermettra de progresser dans cette langue que nous avons choisipermettra de progresser dans cette langue que nous avons choisi

d'apprendre : l'italiano.d'apprendre : l'italiano.d'apprendre : l'italiano.d'apprendre : l'italiano.

2.Pour visiter la ville et pour la découvrir sur le thème de Nature à Vivre :2.Pour visiter la ville et pour la découvrir sur le thème de Nature à Vivre :2.Pour visiter la ville et pour la découvrir sur le thème de Nature à Vivre :2.Pour visiter la ville et pour la découvrir sur le thème de Nature à Vivre :

l'eau et la ville entre lacs et fleuves, thème d'étude et de réflexion pour notrel'eau et la ville entre lacs et fleuves, thème d'étude et de réflexion pour notrel'eau et la ville entre lacs et fleuves, thème d'étude et de réflexion pour notrel'eau et la ville entre lacs et fleuves, thème d'étude et de réflexion pour notre

projet Alcotra. projet Alcotra. projet Alcotra. projet Alcotra. 
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PARTIE 1PARTIE 1PARTIE 1PARTIE 1                              

Dès que nous sommes arrivés à Torino, nous avons traversé la via Po pour arriver à la

Piazza Vittorio Veneto qui a été construite par Frizzi Giuseppe en 1825 jusqu'en 1830.

Cette place est la plus grande place d'Europe sans les monuments. Elle a servi : pour le

mariage d'une duchesse de Savoie, pour les plus grandes fêtes foraines de la ville, pour

la   première  expérimentation  des  éclairages  à  gaz  et  fut  le  lieu  de  la  première

transmission d'une émission de radio. Près de cette place se trouve un fleuve : le Pô. Il

mesure 656 km de long. En amont du fleuve, on peut voir le mont Capucin (moines). Il

ponte Vittorio Emanuele I cache un trésor sous le pilier central (1 m linéaire d'argent et

88 monnaies  d'or  ).  Nous n'avons  pas  eu l'autorisation d'aller  vérifier  si  c'était  vrai.

Après cette matinée de découverte, nous sommes allés manger Piazza Cavour. Il faisait

très beau contrairement à Chambéry où il pleuvait beaucoup … notre séjour n'en était

que plus appréciable. 

PARTIE 2PARTIE 2PARTIE 2PARTIE 2

1111        ÈREÈREÈREÈRE         VISITE VISITE VISITE VISITE            :  A 14H00 nous sommes au Museo Regionale delle Scienze Naturali,

construit en 1890 par l'architecte Georgius Bleisot Burgundus.

Nous avons vu des animaux (loups, ours, élans, félins, ...) empaillés et des minéraux.

Une extraordinaire visite qui nous a beaucoup intéressés … nous n'avons pas beaucoup

d'occasions à Chambéry de visiter ce genre de musées … donc c'est un super souvenir !

Nous avons beaucoup rigolé !

2222        ÈMEÈMEÈMEÈME         VISITE VISITE VISITE VISITE            : La Mole  Antonelliana a  été  construite  en  1863  par  l'architecte

Alessandro Antonelli, elle a été rachetée par la ville de Torino. Sa hauteur atteint les

167,5 mètres. Elle abrite aujourd'hui il Museo del Cinema. 

Ensuite, un moment de détente … Souvenirs gustatifs et entre filles … : Nous avons,

tous, sans exception, mangé une glace avec 3 boules plus de la chantilly. Gracieusement

offertes  par  nos  professeurs  … c'était  que du  bonheur  … les  glaces  italiennes  sont

exceptionnelles !

Et en fin de journée, entre filles (les garçons n'ont pas voulu tenir nos sacs), nous avons

fait du shopping Via Veneto.

Enfin,  après  cette  journée  bien  remplie,  nous  sommes  arrivés  à  l'hôtel  Président  à

19H30 et nous avons diné vers 20H15 … des pâtes (mais c'est normal en Italie).    



DAMIANI LéaDAMIANI LéaDAMIANI LéaDAMIANI LéaROBERT ClaraROBERT ClaraROBERT ClaraROBERT ClaraCARBONNE ChloéeCARBONNE ChloéeCARBONNE ChloéeCARBONNE Chloée

 PARTIE 3PARTIE 3PARTIE 3PARTIE 3
Une matinée de vendredi 28 mai que nous attendions depuis des mois : nous sommes

allés voir nos correspondants dans leur collège. Enfin, nous les avons rencontrés pour

de vrai !

Ils  nous  ont  préparés  un  spectacle  en  français  qui  portait  sur  l'eau  et  surtout

l'importance du fleuve Po.

Nous nous sommes présentés ensuite et eux aussi étaient très émus de nous rencontrer.

Ensuite nous sommes allés, par petits groupes, assister à l'un de leurs cours. L'école en

Italie n'est vraiment pas la même qu'en France !

Ils  nous ont aussi préparé un goûté aux couleurs du drapeau français, miam miam,

quel accueil.

En fin de matinée nous sommes descendus dans la cour de leur collège où nous avons

joué à la pallavolo (volley). Puis, nous sommes allés manger. 

PARTIE 4PARTIE 4PARTIE 4PARTIE 4
Cet après-midi (vendredi 28 mai), nous avons rejoint nos correspondants à la Società

Metropolitana  Acque  Torino.  C'est  une  usine  qui  traite  les  eaux  usées  du  Po.  Elle

récupère  3m3 /  seconde d'eau potable.  Un réservoir  peut contenir  10 800 m3 d'eau

potable. Dans un container il  y a des machines qui permette d'analyser l'eau et une

alarme se déclenche quand quelque chose ne marche plus.

Il y a 4  tubes verts qui arrivent directement du Pô lors de la phase de décantation.

Un torrent Il Sangone est le confluent du Pô. Cette station de traitement du Pô a été

construite en 1980.  A Torino il y a de petites fontaines à tête de taureaux qui laissent

échapper de l'eau et de l'air pour relâcher la pression qui arrive du Po , sinon les tubes

éclateraient.

En  fin  d'après-midi,  après  avoir  dit  au  revoir  à  nos  correspondants  –  qui  devaient

rapidement rentrer en raison d'une grève sur le réseau de transport à Turin, nous nous

sommes rendus au Borgo Medioevale où nous attendait notre guide Andrea.

Le Borgo Medioevale a été construit en 1884 pour l'Exposition Générale de Turin avec

ses murs crénelés, son château muni de tours, le pont-levis, les maisons aux arcades, les

ruelles et les ateliers des artisans grouillant de vie et représente la synthèse fidèle (en

effet, rien n'a été inventé et tout a été minutieusement reconstruit comme les tesselles

d'une mosaïque) d'un village piémontais du XVème siècle. Personne n'y vivait mais on

venait y travailler chaque matin. Le seigneur vivait dans le château avec ses serviteurs

et ses chevaliers. C'est une demeure fortifiée aux pièces somptueuses et riches.

Dans ces pièces se trouvent des tissus (ou des toiles) qui témoignent des coutumes de ce

bourg médiéval.



CONCLUSION DE DAMIANI LÉACONCLUSION DE DAMIANI LÉACONCLUSION DE DAMIANI LÉACONCLUSION DE DAMIANI LÉA
 J'ai beaucoup aimé ce séjour car nous avons visité des choses intéressantes comme la

Mole Antonelliana e Il Museo Regionale delle Scienze Naturali.

J'ai adoré la glace, elle était délicieuse, et les restaurants (surtout l'hôtel MILANO où

nous avons dégusté une succulente pizza avant de reprendre le chemin du retour).

Et enfin le meilleur pour la fin, la rencontre avec les correspondants italiens.

Ma correspondante s'appelle Sara, elle est assez petite avec des lunettes, cheveux noirs

et elle est sympathique.

Les professeurs étaient sympa et toujours très attentifs pour que ce séjour se passe au

mieux.

L'hôtel Président était très sympa et accueillant.

CONCLUSION DE CARBONNE CHLOÉECONCLUSION DE CARBONNE CHLOÉECONCLUSION DE CARBONNE CHLOÉECONCLUSION DE CARBONNE CHLOÉE

J'ai rencontré ma correspondante dans son école. Elle s'appelle Erica, elle est grande et

elle a des lunettes. Elle est gentille mais nous n'avons pas beaucoup parlé parce que

nous  sommes  un  peu  timides  toutes  les  deux  …  mais  le  temps  que  nous  nous

connaissions mieux par lettre et l'an prochain nous serons de grandes bavardes .

J'ai beaucoup aimé ce petit séjour turinois avec plein de visites. C'était intéressant, joli,

amusant, ...

J'ai pu visité Torino, ville que je ne connaissais pas.

Il n'y a pas eu de point négatif, mis à part le petit retard. J'ai hâte d'y retourner l'an

prochain.

CONCLUSION DE ROBERT CLARACONCLUSION DE ROBERT CLARACONCLUSION DE ROBERT CLARACONCLUSION DE ROBERT CLARA

J'ai enfin pu rencontrer ma correspondante Martina. Elle est de taille moyenne

avec des cheveux noirs et bouclés . Elle est très sympathique.

Ce que j'ai le plus aimé dans ce voyage, c'est le musée des Sciences Naturelles car

il y avait plein d'animaux. Ça m'a beaucoup marqué et intéressé. 

Les professeurs étaient sympa avec nous. Ce voyage m'a beaucoup plu. 

A refaire mais j'attends aussi la visite de ma correspondante, ici, à Chambéry. 


